

副議長選挙

令和4年第4回定例会の最終日となる12月20日、大澤敏彦副議長から、一身上の都合により議員を辞職したい旨の辞職願が提出され、同日付で辞職が許可されました。

それに伴い、副議長選挙が実施され、選挙の結果、長内秀樹議員が新副議長に当選されました。



新副議長に選ばれた **長内秀樹** 議員

このたび、副議長に就任いたしました。身に余る光栄であるとともに、その職責の重さに身の引き締まる思いです。物価の高止まりによる暮らしの不安、新型コロナ感染症による健康不安、さらには子どもたちの教育環境等、重要課題が山積していますが、市民の暮らしと命を守り、市民の声を代弁し、誰もが明日への希望と誇りの持てる、平川市を創るために全力で取り組んでいく所存です。

市民の皆様方のより一層のご理解、ご支援を賜りますよう、よろしくお願いします。

議員異動

令和5年2月8日、工藤貴弘議員から、一身上の都合により議員を辞職したい旨の辞職願が提出され、同日付で議長より辞職が許可されました。

にぎわい創出



新本庁舎・中央公園一帯の開発の構想は

**おおさわとしひこ
大澤敏彦** 議員

議員 新庁舎・中央公園を中心としたエリアのにぎわい創出の構想は。

答 中央公園一帯の活性化については現在、産業振興に関する基礎調査において現状と課題の洗い出しを行っていますので、その結果を踏まえ、有効な手法を検討します。

議員 尾上庁舎の利活用は図書館がメインと聞いているが、その規模や配

議員 当市ゆかりの芸術家を知つてもらい、にぎわいの場所を作るため、尾上庁舎に専門の展示会

答 庁舎内の配置については、今後、プロポーザルで決定された事業者からの提案により協議しますが、支所機能や生涯学習センター部分についても部屋数等を削減しない方向で検討中です。

答 展示会に限らない汎用性のあるフリースペースについては、設置を希望するご意見もあり、今後検討されるものと思われます。現在、ロマン館などにも展示会の開催が可能なスペースはあります。展示会の開催場所としてどのような条件や設備が求められているのか、調査してまいります。



令和4年8月に平川市文化センターで開催した作品展